



音楽発表会がんばりました

25日(土)の音楽発表会いかがでしたか。この日までに、児童はリコーダー、歌、合奏を一生懸命練習してきました。音楽の時間だけでなく、家でもリコーダーや歌、手話を練習していた児童もいました。本番では、指揮をよく見ることに、周りとの音を合わせることに気をつけて発表しました。今までの練習や校内発表会を含めて1番良い発表を見ていただけたと思います。

絵日記より抜粋

世界に一つだけしかないハ木マイケルのえんそうをしました。音楽の時間に周りに合わせ、リズムに気がつけながら練習しました。周りに合わせないとがっそうがくずれてしまつから、そこを意きしてがんばりました。

お家の人の前でえんそうするのはとてもきんちようしました。さしよはじしんがなかったけれど、最後までびびきよくを終わらせることができて安心しました。

がっそうは、先生やみんなのリズムに合わせてないといけないからむずかかったです。一生懸命に集中するだけで、とても上手にできました。うまくできてよかったです。「よう。」の音をききながらうつく音を合わせられたと思います。

標準学力調査について

19日(火)に標準学力調査のテストがあります。教科は、国語と算数です。解答時間は、40分間です。これまでの学習を振り返り、テストに臨めたらと思います。算数のテストでは、コンパスを使用しますので、忘れないよう持たせていただけたらと思います。よろしくお願い致します。

お知らせ

＜納金額内訳＞	
給食費	(255円 × 16日) = 4,080円
学年費	1,445円
PTA会費	550円
タブレット保守費 12月	381円
計	6,456円

手数料44円を合わせて引き落とし額は6,500円になります。用意をよろしくお願い致します。